

## **Bripka Edi Lazuardi Polsek Sindangbarang Laksanakan Silaturahmi Kamtibmas Bersama Babinsa dan Kasi Trantib**

**Cianjur - CIANJUR.SELARASNEWS.COM**

Jul 18, 2024 - 00:04



Polres Cianjur Polda Jabar – Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas), Bhabinkamtibmas Polsek Sindangbarang Polres Cianjur Polda Jabar, Bripka Edi Lazuardi, melaksanakan kegiatan sambang silaturahmi bersama Babinsa dan Kasi Trantib pada hari Rabu (17/07/2024). Kegiatan ini berlangsung dengan penuh keakraban dan sinergitas antara aparat

keamanan dan pemerintah setempat.

Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonky Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Sindangbarang IPTU Dadang Rustandi, S.H., M.H., menyampaikan bahwa kegiatan silaturahmi ini merupakan salah satu bentuk pendekatan yang efektif dalam rangka menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah hukum Polsek Sindangbarang.

Bripka Edi Lazuardi dalam kesempatan tersebut menyampaikan beberapa pesan penting terkait kamtibmas. Ia mengajak seluruh elemen masyarakat untuk lebih waspada terhadap segala bentuk tindak kejahatan yang mungkin terjadi di lingkungan sekitar. Selain itu, ia juga menekankan pentingnya peran serta aktif masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan, termasuk melaporkan setiap kejadian yang mencurigakan kepada aparat keamanan terdekat.

"Kegiatan sambang silaturahmi ini bukan hanya untuk menjalin hubungan yang baik antara aparat keamanan dengan masyarakat, tetapi juga sebagai sarana untuk menyampaikan pesan-pesan kamtibmas secara langsung. Dengan demikian, diharapkan masyarakat dapat lebih memahami dan mendukung upaya-upaya yang dilakukan oleh Polri dalam menjaga keamanan dan ketertiban," ujar Bripka Edi Lazuardi.

Dalam pertemuan tersebut, Babinsa dan Kasi Trantib juga menyampaikan dukungan penuh terhadap kegiatan yang dilakukan oleh Polsek Sindangbarang. Mereka berharap sinergi antara Polri, TNI, dan pemerintah desa dapat terus terjalin dengan baik demi terciptanya situasi kamtibmas yang aman dan nyaman bagi seluruh masyarakat.

Kegiatan ini diakhiri dengan foto bersama dan harapan agar silaturahmi seperti ini dapat terus dilaksanakan secara rutin untuk memperkuat kerjasama dan koordinasi dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Sindangbarang.